

大学治安立法に対し、 第二第三の安田講堂死守戦で答えよ！

マルス主義
全学連

本集会に結集された京都の
十一月決戦の火がたは附二

大学治安立法を強行採決しない

巻き起る人々の反響をあさへ
浦瀬眞理が湯の成功の賭けている。二の大学治安立法の強行採決ひととつ
は、アメリカ帝國主義のベトナム侵略戦争における軍事的友敵化を集中的方表
現とするアジア構造の危機を前にした日本帝國主義が、行政权力のボナバルド
イズム的肥大化と警察国家への移行——日本の暗黒政治への道——を本格的に
歩みはじめたことであり、そしてそれは同時に十一月決戦に対する先制攻撃
を仕掛けってきたことである。十一月決戦は、安保新法・日帝ホーリーを基
本戦略とする七十一年と七〇年代階級斗争の一一大切口となることを見抜いた帝
国主義者が、七十一年乗り切りの決定的鍵を十一月決戦をつくすことに足め、十
一日を待たずして加えてきた先制攻撃。これがハ・三強行採決の内実である。

從って大学治安立法の強行採決という形をとったマルシヨーの闘争は公
然と宣言された十一月決戦の開始という事態を我々は断じて見過さしては有
らないのである。我が全学連は、かかる事態の本質を鋭く捉えた故に、説教
派の渾乱を尾自に、二の強行採決という裏拳に対し、单なる下モヤおちびりの
集会ではなく、二度にわたる文部省突入闘争を実現したのである。

戦后民主主義の完全反終焉を意味する二の強行採決は当然にも日本の民衆の
巨大猛烈に直面し、日本全土にはより年安保闘争における五、一九強行採決に
類似した状況を作り出している。我々は、かたる学生大衆の底義抗争を全国
金丸閣の結成を媒介として董裕南一總理の下に結果させ、十一月決戦を闘つ
巨万の軍團を作り出していかねばならぬ。従つて、大学立法にもとづくべり
ケーブ撤去といふ帝國主義者の攻撃に対して、我々は全国大学のパリケード化
をもとと粉碎しなければならない。次に、ガミの安田講堂死守戦を実現し、大
学治安立法を粉砕したさねばならぬ。

八・二一晴海座争に決起せよ！

8・20 東京都自治会代表者会議

午後五時・法政大学

講演：吉波津英六氏・石田郁夫氏

基調報告：水谷保寿全学連書記長

「沖縄奪還闘争の前進と秋の方針」

緊急速報

広大、徹底抗戦でパリケード死守！

本日未明 桂動敏、広大へ襲来。

全都の学友は広大につづけ！